

Cubano Marcel Hernández mejor extranjero en fútbol de Costa Rica



La Habana, 25 jul (PL) El delantero cubano Marcel Hernández, quien juega con el club Cartaginés, fue seleccionado como el mejor extranjero del Torneo Clausura 2020 en la primera división del fútbol de Costa Rica.

La ceremonia tuvo escasa participación, en cumplimiento de las medidas higiénicas y protocolos sanitarios establecidos por el Ministerio de Salud para evitar la propagación de la Covid-19, que afecta severamente a la nación centroamericana, con 13 mil 669 casos confirmados, tres mil 118 de ellos en los últimos seis días.

Por votación del público, la prensa y expertos fueron escogidos los mejores jugadores en las diferentes categorías definidas de los torneos Apertura 2019 y Clausura 2020, siendo en este último donde Marcel fue premiado como el mejor extranjero.

Los galardones más importantes los alcanzaron futbolistas de los equipos Herediano, ganador del Apertura 2019, y del Saprissa, vencedor del Clausura 2020.



Radio Habana Cuba